
¡Sonrían! Vuelven al campus para su
foto de generación

Graduados de junio 2020, diciembre 2020 y junio 2021 volvieron al campus a la foto de generación
para así terminar con los eventos que habían quedado pendientes a causa de la pandemia.

El Covid-19 obligó al mundo a retomar nuevas formas de afrontar la vida, nuestros alumnos
continuaron desde casa sus estudios y muchos de ellos terminaron su carrera profesional
virtualmente.

“El tener la oportunidad de volver al campus fue un sentimiento muy especial, me recordó a la
experiencia que viví hace 12 años, empezando mi primer día en Secundaria Tec, pero esta vez
concluyendo mi historia en la institución”, expresó María Fernanda Ochoa egresada de la
generación junio 2020.
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En el estado de Chihuahua la situación que permanece impidió poder realizar algún tipo de
ceremonia presencial para festejar este momento, sin embargo, se pudo organizar esta fotografía
para que no perdieran el recuerdo.

“Me sentí muy feliz de volver a entrar al campus y ver de nuevo a mis compañeros de generación.
Además que será lindo tener el recuerdo de la foto de todos juntos”, expuso Hiram Vargas recién
graduado de la generación junio 2021.
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Años de recuerdos
CONECTA platicó con Lorena Mojica, generación diciembre 2020, quien cuenta con 20 años de
recuerdos en el campus al ser, ingeniería en mecatrónica, la segunda carrera que cursa en el Tec.

“Me puse a pensar en toda la gente que he conocido en esos salones y pasillos, tantas
experiencias que me han formado y me han ayudado a ser la persona que soy hoy, tanto trabajo y
esfuerzo que ha puesto mi familia para que yo pudiera llegar hasta ese momento en mi desarrollo
personal y profesional”, comentó.

“En lo personal, fue un evento muy emotivo, porque me ayudó a ver que no importan los
obstáculos o cuán adverso sea el pronóstico, si todos ponemos de nuestra parte y decidimos
trabajar juntos, podemos lograr cosas bonitas para todos,” concluyó Lorena.
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Los alumnos fueron acompañados por Pedro Luis Grasa vicepresidente de PrepaTec y Desarrollo
Regional, Javier Taboada director del campus, Zulema Aguilar y Karina de la Torre directoras del
área de Negocios e Ingeniería respectivamente, así como María Mercado profesora de la Escuela



de Humanidades.

“Me dio mucho gusto ver a los alumnos y poder felicitarlos en persona por este gran logro, fue muy
emocionante ver que estaban contentos de volver al campus”, expresó la profesora Mercado.
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